

PERFILES



ENRIQUE CEREZO

PRESIDENTE DEL ATLÉTICO DE MADRID

Enrique Cerezo (Madrid, 1948) saltó al primer plano mediático en 2003, cuando fue nombrado presidente del Atlético Madrid tras el fallecimiento de Jesús Gil y Gil; hasta ese momento, el empresario era vicepresidente del club rojiblanco desde 1987. Cerezo, que también compartió amistad con el expresidente Vicente Calderón, es uno de los ejecutivos más importantes del cine español y preside Egeda (Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales). A través de Enrique Cerezo Producciones y Video Mercury Films es el propietario de más de 6.000 producciones españolas, entre las que figuran desde clásicos como *Bienvenido Mister Marshall*, *Marcelino pan y vino*, hasta proyectos dirigidos por su empresa como *Juana la loca*, *El oro de Moscú* o *Las brujas de Zugarramundi*. El empresario también es el propietario de diez frecuencias de televisión local en esta región, a través de las que emite películas españolas, y de 19 salas de exhibición. Entre sus polémicas vinculadas al club, destaca el delito por apropiación indebida de fondos del Atlético de Madrid en 1992, en pleno proceso de transformación del club en SAD, del que fue absuelto junto a Gil por la prescripción de los hechos cuando se produjo la denuncia.